

El barrio de la Ermita vive su día grande de las fiestas con la celebración de la festividad de San Miguel

Centenares de personas asisten a la procesión en honor al patrón, en la que también ha participado, por primera vez, la imagen de la patrona Santa Marta.

El barrio de la Ermita disfrutó ayer de su día grande de las fiestas en honor a San Miguel con la celebración religiosa de la festividad del patrón.

Ayer se vivió una de las novedades de este año. Por primera vez, la imagen de la patrona Santa Marta se ha trasladado a la Ermita de San Antonio, con motivo de la celebración del 60 aniversario de la Asociación Santa Marta, para participar en las fiestas de San Miguel.

Por la mañana, se ha oficiado una misa en la Ermita de San Antonio copresidida por las imágenes de ambos patronos, Santa Marta y San Miguel. Y por la tarde, ambas imágenes han participado en la procesión, junto con las imágenes de San Abdón y San Senén, Senén, conocidos popularmente como “els sants de la pedra” y San Cosme y San Damián. Además, la parroquia ha permanecido abierta desde las 11 de la mañana y hasta las 8 de la tarde, por lo que los vecinos y vecinas han podido visitar las imágenes de los dos patronos durante todo el día festivo.

A la misa solemne, han asistido el Alcalde Marcos Zaragoza, el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, miembros de la Corporación, el presidente de la Comisión de Fiestas de la Ermita, Miguel Ángel Plaza, y el pregonero 2023, Jaume Ferrándiz. El Alcalde ha anunciado que el equipo de gobierno local va a promover un proyecto de rehabilitación de la cúpula de la parroquia de San Antonio Abad. A la procesión, celebrada por la tarde, ha asistido también la Directora General de Innovación e Educación Educativa, Xaro Escrig.

Tras la misa solemne, ha actuado el grupo de danzas El Centener en la plaza, frente a la parroquia de San Antonio Abad.

Por la tarde, otra de las novedades ha sido la recuperación de la partida de pelota valenciana. El Club de Pilota Valenciana La Vila Joiosa ha mostrado una exhibición en la que han competido jugadores vileros y de poblaciones vecinas, como Benidorm, La Nucia, Alfaz del Pi, Relleu, Tibi y Sella.

Este mediodía se organiza el popular concurso de paellas y se degustará una paella gigante. La fiesta continuará con un "tardeo" amenizado con banda de música y por la noche tendrá lugar el típico "correfocs". La sesión de baile nocturna será a cargo del dj Santi Bertomeu en la avenida Carlos Galiana.

Mañana domingo, concurso de allioli y de tapas y por la tarde se pondrá punto y final a las fiestas con un "tardeo" amenizado por una banda de música y con una fiesta de polvos de color holy.

La concejalía de Transporte ha ampliado el horario del transporte de autobús entre el centro urbano y el barrio para facilitar la accesibilidad y movilidad de los ciudadanos. Y la concejalía de Bienestar Social e Igualdad, con la colaboración de Cruz Roja Juventud, ha instalado un punto violeta para prevenir y atender posibles agresiones sexuales en el colegio público L'Ermita.

Noticia publicada el 30 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria: Fiestas.

